



Die Gnadenzeit des Heiligen Geistes läuft ab!

Dieter Beständig
Bergstrasse 2
D-79771 Griessen
Tel. 0049-7742919329

Wichtige Audio-CD-Botschaft vom 26.6.2016

Bitte kopieren und weitergeben!

Im Juni 2016

Liebe Geschwister in Yeschua

Diese Botschaft will nicht Angst verbreiten, sondern Kinder Gottes in eine Erwartungs- und Bereitschaftshaltung zur bevorstehenden Wiederkunft Yeschuas führen. Der heilsgeschichtliche Ablauf der Bibel ist durch Zeitabschnitte geprägt, die einen Anfang und ein Ende haben. 1.Joh.2,18 spricht davon: „Kinder, es ist die letzte Stunde, und wie ihr gehört habt, dass der Antichrist kommt, so sind auch jetzt viele Antichristen aufgetreten; daher wissen wir, dass es die letzte Stunde ist.“ Seitdem sind 2000 Jahre vergangen, aber aufgeschoben ist nicht aufgehoben, auch wenn es sich lang hinauszieht. Sein Wort kommt nicht leer zurück, es führt aus, wozu es gesandt ist. Die Frage ist: Werden wir dann, wenn es kommt auch bereit sein? Fakt ist: Die Gnadenzeit des Heiligen Geistes läuft ab! Hebr.3,7-8: „Darum, wie der Heilige Geist spricht: Heute, wenn ihr seine Stimme hört, so verstockt eure Herzen nicht!“ Gottes Geist gibt unserem Geist Zeugnis, nicht nur das wir Kinder Gottes sind. Yeschua sagte über ihn in Joh 16,13: „Wenn aber jener kommt, der Geist der Wahrheit, so wird er euch in die ganze Wahrheit leiten; denn er wird nicht aus sich selbst reden, sondern was er hören wird, das wird er reden, und das Kommende wird er euch verkündigen.“

Wer Ohren hat, der höre, was der Geist den Gemeinden sagt! Diese Aussage aus dem Buch der Offenbarung richtete sich an alle sieben Gemeinden in Kleinasien und sie richtet sich bis heute auch an alle Gemeinden Yeschuas und Kinder Gottes weltweit: Lukas 21,34-36: „Habt aber acht auf euch selbst, daß eure Herzen nicht beschwert werden durch Rausch und Trunkenheit und Sorgen des Lebens, und jener Tag unversehens über euch kommt! Denn wie ein Fallstrick wird er über alle kommen, die auf dem ganzen Erdboden wohnen. Darum wacht jederzeit und bittet, daß ihr gewürdigt werdet, diesem allem zu entfliehen, was geschehen soll, und vor dem Sohn des Menschen zu stehen!“

Mit herzlichem Segensgruss
In Yeschua verbunden
Danke für alle Segensgaben!